



Bloomberg: Los letales drones rusos que bombardean Ucrania fueron construidos por China

- Jeremiah Jacques
- [9/7/2025](#)

Una de las mayores fábricas de drones militares de Rusia se construyó con socios chinos y depende de un suministro constante de componentes chinos, según descubrió una investigación de Bloomberg el 8 de julio.

Los documentos obtenidos por Bloomberg muestran:

- La empresa rusa Aero-hit se encuentra entre los mayores proveedores de drones mortíferos utilizados por los militares para aterrorizar a la población civil y a las tropas ucranianas.
- En 2023, la instalación de la empresa en Khabarovsk empezó a trabajar con técnicos de la empresa china de drones Autel Robotics.
- Gracias a los trabajadores y componentes chinos, Aero-hit produce ahora unos 10.000 drones al mes.
- Puede venderlos a los militares rusos por tan sólo 1.000 dólares la unidad.

El Partido Comunista Chino mantiene que no suministra ayuda letal a Rusia para evitar verse sometido a las sanciones occidentales que prohíben este tipo de suministros. Autel Robotics ha negado específicamente cualquier vínculo con Aero-hit. La nueva investigación demuestra que estas afirmaciones y desmentidos chinos son mentiras flagrantes.

Patrón inquietante: China también ha suministrado a Rusia imágenes por satélite para uso militar y grandes cantidades de semiconductores de utilidad militar, rodamientos de bolas, camiones, excavadoras y fresadoras para tanques.

China hace todo lo posible, cada vez que puede, para argumentar que de alguna manera es un actor neutral en esta guerra en Ucrania, pero en realidad la [República Popular China] está proporcionando una larga lista de componentes de doble uso, cosas como fresadoras y microelectrónica, que están permitiendo a Rusia proseguir esta guerra de agresión en Ucrania.

—Julianne Smith, embajadora de Estados Unidos ante la Otan

En casos anteriores, China ha evitado violar explícitamente las sanciones occidentales que prohíben proporcionar a Rusia ayuda letal. Pero la nueva cooperación con aviones no tripulados es una flagrante violación de las sanciones y puede marcar un nuevo nivel de apoyo chino.

Si China es objeto de sanciones económicas, podría suponer un duro golpe para su economía, ya en peligro.

Eje asiático: la voluntad de China de ayudar a la guerra de Rusia a pesar de los grandes riesgos no debe sorprendernos. La profecía bíblica advierte de que Rusia y China se convertirán en aliados militares de pleno derecho en un futuro próximo.

Más información: lea nuestro folleto gratuito [Rusia y China en profecía](#).

